

lunes, 27 de octubre de 2025

Estimado Director de El País:

Desde la Sociedad Española de Neurociencia (SENC) expresamos nuestro profundo malestar por el artículo publicado este domingo en la sección de Salud/Neurociencias, firmado por Daniel Mediavilla, en el que se otorga relevancia a opiniones no científicas de Alex Gómez Marín. La difusión de planteamientos que no se sustentan en evidencia sólida, especialmente desde un medio de comunicación de referencia, contribuye a la desinformación y genera confusión en la ciudadanía.

La neurociencia constituye un ámbito de conocimiento sustentado en datos experimentales, y la revisión rigurosa de los resultados antes de establecer conclusiones. Su credibilidad depende de que la comunicación pública mantenga estándares de rigor acordes con la responsabilidad social que implica informar de manera veraz y contrastada. Otorgar visibilidad a discursos pseudocientíficos desacredita el trabajo de miles de investigadores e investigadoras y contribuye al retroceso en el progreso y el bienestar colectivo.

Desde la SENC solicitamos que se adopten criterios editoriales más exigentes cuando se aborden temas científicos, garantizando que prevalezca la información veraz y fundamentada. La sociedad necesita periodismo científico de calidad para tomar decisiones informadas.

Atentamente,

La Junta Directiva de la Sociedad Española de Neurociencia (SENC), y en su nombre, su Presidente Carlos Matute Almazán

**Secretaría Técnica** Tels.: 918 33 74 33

Email: [secretaria.tecnica@senc.es](mailto:secretaria.tecnica@senc.es) Website: [www.senc.es](http://www.senc.es)

AM Conferences & Events. C/ Espronceda 27, entreplanta – oficina 2. 28003 Madrid